



NP 7 / 24 |  
50 Rally Senderos de La Palma

## Presentada la edición más especial del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR

6/7/2024

La calle Manuel Taño, en el municipio de El Paso, acogió la presentación oficial de la 50 edición de esta cita que se celebrará los días 12 y 13 de julio como parte de la hoja de ruta provincial e insular de la especialidad. Alcaldes y concejales de los cuatro ayuntamientos por los que discurre la prueba, el consejero de Deportes del cabildo insular y el presidente de la federación de automovilismo, estuvieron presentes en el acto.

El Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, en su edición número 50, pisa el acelerador. En la noche del viernes celebró su presentación oficial, un acto que se llevó a cabo en la calle Manuel Taño ubicada en el municipio de El Paso y a la que acudieron deportistas, aficionados, medios de comunicación y amplio número de autoridades políticas y deportivas. La cita, puntuable para el provincial e insular de la especialidad, se disputará los días 12 y 13 de julio.

La primera persona en tomar la palabra fue Julio García, presidente de El Muro Racing, quien destacó algunos aspectos sobre su primera edición al mando de esta emblemática prueba, así como detalles del recorrido y de la participación, una cifra que se aproxima a los 50 equipos. “Hemos optado por buscar nuevos tramos, aunque no es fácil en el Valle de Aridane, especialmente después de la erupción del volcán”, apuntó el máximo responsable de la organización. “Estamos haciendo un esfuerzo muy grande para que esta edición pase a la historia”, aseguró.

“Quiero felicitar a El Muro Racing por la valentía que ha mostrado; traer pilotos de fuera y sumar tramos nuevos que todos esperábamos va a suponer que sea una edición muy exitosa”, agregó Edgar Morales, presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, que también agradeció el apoyo institucional y privado.

“Tazacorte es un pueblo de deporte y también de motor. Desde el principio quisimos apostar, incluso mejorando su paso por nuestro municipio, y así se lo dijimos a Julio García”, expresó Toni Santana, su concejal de Deportes.



# 50 ANIVERSARIO RALLY SENDEROS DE LA PALMA TROFEO CICAR

“Para Los Llanos de Aridane, esta prueba está enmarcada en nuestro amplio calendario deportivo anual”, indicó Víctor González. El concejal de Deportes añadió “que hablar del Rally Senderos de La Palma es hablar de la historia del motor. Valoró positivamente la actitud de El Muro Racing ante esta edición, “es una prueba que nos va a ofrecer muchas novedades; enhorabuena por lo que están consiguiendo”.

“Han logrado confeccionar un gran rally, a la altura de esta edición, y quiero felicitar a Julín y a todo su equipo”, comenzó destacando Manuel González, alcalde de Tazacorte. “Si algo no ha cambiado durante estas 50 ediciones es la afición, ellos son un ejemplo”, destacó. “Estamos con ganas de que llegue el día, especialmente el paso de la prueba por nuestro municipio. Mucha suerte a los equipos”, deseó el primer edil.

“Como alcalde de Los Llanos de Aridane es un orgullo que celebremos esta edición”, comentó Javier Llamas. “Este año no puntúa para el Regional y podría parecer que iba a ser más descafeinado, pero todos hemos confiado en este proyecto, y es que la organización ha puesto todo de su parte para estar a la altura”, añadió el primer edil, quien también tuvo palabras de elogio hacia Olegario Leal, Víctor Pérez o Miguel Ángel Suárez, personas que han escrito importantes páginas en la historia del automovilismo palmero.

“Para nosotros es un privilegio. De un tiempo a esta parte estamos apostando por el automovilismo”, recordó Jonathan Felipe, alcalde de la Villa de Breña Alta. “El recorrido en nuestro municipio será espectacular”, declaró, no sin mencionar a Nira Rodríguez, concejala de Deportes, que también estuvo presente en el acto. “Me encanta que sea una prueba mancomunada, entre todo hacemos Isla”, resaltó el primer edil para rematar su intervención.

“Estamos haciendo una apuesta firme por el deporte y, en este caso, también con el automovilismo”, recalcó Yurguen Hernández, que disculpó la ausencia del presidente del Cabildo de La Palma, Sergio Rodríguez. El consejero de Deportes del Cabildo de La Palma valoró positivamente el amplio respaldo institucional presente en la mesa, así como la ubicación elegida para la presentación del 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR. “Para esta edición hemos hecho un esfuerzo importante porque la ocasión lo merece”, añadió. “Vamos a disfrutar de un rally espectacular, con tramos inéditos, así que creo que es una edición que va a estar a la altura”, concretó.

Cerró el acto Eloy Martín, alcalde del municipio de El Paso, que recordó que anteriormente había sido deportista y que no conocía “una prueba deportiva que cumplierse tantos años”. También disculpó la ausencia de Omar Hernández, su concejal de Deportes, del que dijo que “ha hecho un trabajo muy importante”. Recalcó “la gran comunión que ha existido entre los cuatro municipios por los que discurrirá la prueba; estamos de enhorabuena”. “El rally tiene un gran recorrido y estamos orgullosos de pertenecer a un evento tan importante”,





puntualizó para terminar agradeciendo la presencia de todos los que acudieron a este acto de presentación.

Se sortearon cuatro inscripciones gratuitas, cortesía de la consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, Fred. Olsen Express, CICAR y Car & Shop. Los afortunados fueron Mónica Brito -su padre recogió el premio-, Alejandro Cairós, Adrián Pérez y Airam Martín.

A comienzos de semana, El Muro Racing presentará una relación provisional de inscritos, para publicar la lista oficial el próximo miércoles 10 de julio a las 20:00 h. Toda la información de la prueba se puede consultar en [www.elmutoracing.com](http://www.elmutoracing.com).

El 50 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte y Breña Alta, además de Orvecame, CICAR, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.

